



N° 83

Le 5 mai 1992

## M<sup>ME</sup> McDOUGALL PRESSE LES AFGHANS DE COLLABORER POUR LA PAIX

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a invité aujourd'hui tous les intervenants à poursuivre pacifiquement la passation des pouvoirs en Afghanistan et d'éviter les querelles intestines.

«Je me réjouis du transfert de pouvoir au Conseil intérimaire d'Afghanistan et j'encourage tous les Afghans à s'unir pour mettre un terme aux pertes de vies et aux destructions, et pour amorcer la reconstruction pacifique du pays», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall.

La Ministre a signalé que le Canada envisageait une aide humanitaire en faveur de l'Afghanistan. Depuis 1982, le Canada a fourni 215 millions de dollars d'assistance aux Afghans réfugiés au Pakistan.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874